
 

Ementa:  ao  Executivo  Municipal,  com  cópia  ao  departamento  competente,  solicitando

informações se há algum estudo ou plano em andamento para revitalizar ou reutilizar a

Raia de Malha, localizada na Rua Monte Tabor, no bairro Cidade Nova.

Senhor Presidente:

Considerando que, é um pedido dos moradores.

Considerando  que,  nos  últimos  tempos,  temos  observado  que  esse  espaço  encontra-se  sem

utilidade e tem sido frequentemente utilizado como local de condutas inadequadas. Essa situação

tem  causado  incômodos  aos  moradores  e  levanta  preocupações  quanto  à  segurança  e  à

preservação do local.

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, ao Executivo Municipal, com cópia ao departamento

competente, solicitando informações se há algum estudo ou plano em andamento para revitalizar

ou reutilizar a Raia de Malha, localizada na Rua Monte Tabor, no bairro Cidade Nova.

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 19 de setembro de 2023.
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